



Alejandro Moreno responde a críticas de Alfredo del Mazo: "Eres un traidor"

Traición y expulsión: confrontación en el PRI

Por El Universal

Mayo 31, 2024 12:22 p.m.



Alejandro Moreno, dirigente nacional del **PRI**, reviró a las críticas del ex gobernador del estado de México, **Alfredo del Mazo**, quien fue expulsado del partido, al acusar al mexiquense de junior de la política, esquirol, traidor e inclinado a Palacio Nacional.

"Antes que nada, deberías pedir perdón a la militancia priista del Estado de México", expuso en una carta que compartió en sus redes sociales.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/pri-alejandro-moreno-revira-a-alfredo-del-mazo/1801436>